

Die Universität Innsbruck trauert um

Univ.-Prof. i. R. Dr. Klaus Kleboth

Universitätsprofessor für Analytische Chemie und Radiochemie

Klaus Kleboth hat an der Universität Innsbruck Chemie studiert und 1961 sub auspiciis praesidentis rei publicae promoviert. Nach einem postdoc-Aufenthalt in den USA ist er nach Innsbruck zurückgekehrt, hat sich im Fach Anorganische und Analytische Chemie habilitiert und war in Innsbruck über 30 Jahre als Universitätsprofessor am Institut für Analytische Chemie und Radiochemie tätig. Darüber hinaus hatte er an der Universität viele Funktionen inne, so war er langjähriger Vorsitzender des Innsbrucker Universitätsassistentenverbandes, langjähriges Mitglied des Dienststellenausschusses der Universitätslehrer, Mitglied des Akademischen Senates und zahlreicher anderer universitärer Kollegialorgane.

Die Universität Innsbruck betrauert das Ableben des geschätzten Kollegen und wird ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Innsbruck, August 2016

o. Univ.-Prof. Mag. Dr. Dr. h.c. Günther Bonn

Leiter des Instituts für Analytische Chemie
und Radiochemie

Univ.-Prof. Dipl.-Chem. Dr. Hubert Huppertz

Dekan der Fakultät für Chemie
und Pharmazie

Univ.-Prof. Dr. Dr. h.c. mult. Tilmann Märk

Rektor der Universität Innsbruck